

EDITORIAL

Es un placer presentarles el último número de nuestra revista dedicada a la simulación en ciencias de la salud. En este fascinante mundo donde la tecnología y la educación se entrelazan para mejorar la práctica médica, cada artículo seleccionado para este número ofrece una mirada profunda y reflexiva sobre diferentes aspectos de la simulación y su impacto en el sistema de salud.

Comenzamos explorando el papel fundamental que desempeña la simulación en la mejora del sistema de salud. Desde la formación de profesionales hasta la optimización de procesos, la simulación emerge como un aliado invaluable en la búsqueda de la excelencia en el cuidado de la salud.

Examinamos de cerca los estándares de mejores prácticas establecidos por organizaciones como la *Association of Standardized Patient Educators (ASPE)* y la *Society for Simulation in Healthcare (SSH)* ¿Cómo pueden estos estándares no solo guiar nuestra práctica, sino también influir en la acreditación de programas de simulación?

No podemos ignorar la importancia del *debriefing* en el proceso de simulación. En situaciones desafiantes, se convierte en una herramienta crucial, permitiendo un análisis profundo antes, durante y después de las experiencias simuladas. En este número, exploramos cómo abordar el *debriefing* en momentos difíciles para maximizar el aprendizaje y el crecimiento profesional.

La integración de grandes modelos del lenguaje y la inteligencia artificial en la simulación, este artículo nos invita a reflexionar sobre cómo la tecnología puede potenciar la simulación y transformar la manera en que educamos a los profesionales de la salud.

Además, nos adentramos en el mundo de la tele simulación, un campo en constante evolución que ha cobrado un nuevo protagonismo en el contexto actual. Exploramos cómo podemos mejorar esta modalidad para garantizar una formación efectiva y accesible para todos.

En resumen, este número de nuestra revista nos invita a reflexionar, aprender y avanzar en el emocionante campo de la simulación en ciencias de la salud. Esperamos que disfruten de la lectura tanto como nosotros disfrutamos al compilar este contenido para ustedes.

¡Que este número inspire nuevas ideas, innovaciones y colaboraciones en el apasionante mundo de la simulación en salud!

Sinceramente,

Dra. Laura Silvia Hernández Gutiérrez

Editora en Jefe